



Ibtissam Bouharat élue femme africaine de l'année en Belgique

née en Belgique. La jeune internationale marocaine a été nommée pour ce prix dans le cadre de la 49^{ème} édition de la Journée de la femme africaine. Ibtissam a déjà porté comme Carcela le maillot de l'équipe nationale belge, mais elle a opté en fin de compte pour son pays d'origine le Maroc. Cette récompense, proposée par l'Union des femmes africaines de Belgique, récompense depuis six ans les femmes africaines vivant en Belgique ayant réalisé des actions, activités ou projets visant l'émancipation de la femme africaine. Mais également des femmes qui ont excellé dans leur métier ou profession. Cette année quatre femmes africaines étaient en course pour ce prix honorifique qui est revenu à Ibtissam Bouharat, joueuse du club, KSK Lierse, avec lequel elle vient de s'engager après son expérience au EVA'S Tienen. L'internationale marocaine participe également à plusieurs manifestations socio-sportives en faveur des jeunes. Elle est coach de jeunes garçons également.

La cérémonie de sa remise du trophée se déroulera à la Grande Place de Bruxelles le 30/07/11. Quand on lui parle de son choix de jouer pour le Maroc, Ibtissam affirme à la presse avec fierté : « Oui bien sûr que c'était un choix définitif surtout que j'ai

joué deux matchs officiels contre la Tunisie. C'était un choix définitif puisque c'était un choix de cœur. C'est le Maroc que je représente et c'est le Maroc que je représenterai jusqu'à la fin de ma carrière ». Et d'ajouter toute souriante : « Jouer pour la sélection Marocaine est différent, pour moi, le choix du Maroc est un choix du cœur même si la Belgique avait beaucoup de choses à m'offrir en terme de carrière sportive ». Nombre de joueuses talentueuses évoluent en Europe et possèdent les mêmes atouts sont marginalisées par ceux qui sont censés faire évoluer le Onze national et lui donner la place qu'il mérite à l'échelle continentale et internationale. « Libé Sport » avait, il y a quelque temps, recensé une vingtaine de joueuses marocaines évoluant dans de grands clubs du vieux continent mais en vain. Notre liste n'a pas eu d'échos auprès des responsables. La fédé continue à pratiquer la même politique concernant le football féminin. On a, à maintes reprises, réclamé la sélection de ces joueuses et la prospection d'autres, mais la commission s'occupant de ce secteur n'en fait qu'à sa tête. On a longtemps réclamé un concours en bonne et due forme, il n'en fut rien. On a toujours demandé des compétences du secteur pour une meilleure gestion, le foot féminin reste le dernier souci du président de la fédé et de ses « conseillers ». Merci Ibtissam et félicitations ! Tu honores toutes les femmes du Maroc.

KAMAL MOUNTASSIR

Elle fit son apparition pour la première fois en équipe nationale féminine à Rades à l'occasion du match retour du Onze national contre la Tunisie comptant pour les éliminatoires des Jeux olympiques de Londres. Elle se distingua en marquant l'unique but de la partie qui a permis à la sélection marocaine de remporter la victoire mais pas la qualification puisque deux semaines auparavant, nos Lionnes avaient concédé une sévère défaite au stade Al Abdi par trois à zéro. Mais ce jour-là, le

Maroc avait gagné quand même une joueuse de talent, une technicienne racée, une professionnelle de haut niveau qui a fait ses preuves dans le championnat belge. Aujourd'hui encore, Ibtissam honore son pays par une nouvelle distinction. Bouharat a été élue femme africaine de l'an-

Balaci a pris ses fonctions avec les Verts

L'entraîneur roumain Ilie Balaci, a paraphé son contrat qui le lie au Raja pour une saison sportive renouvelable par tacite reconduction, lit-on sur le site officiel du club. Il devait diriger hier, sa première séance d'entraînement avec le Raja.

Balaci succède à M'Hamed Fakhir qui a préféré jeter l'éponge en pleine phase de préparation de l'équipe à Agadir.